

御所湖随想

H27年4月 No.78

今年の春はファミリーランドに注目(°o°)

お待たせいたしました。今年の春は雪解けが早く「まだ開園してませんか？」という、うれしいお問い合わせをいっぱいいただいた3月でした。

さて、御所湖広域公園の今年の春の注目は、なんとといってもファミリーランドです。

4月1日開園と同時に「キンダーツリー」と「クライミングウォール」が新登場。いまままで11年間みんなに遊んでもらっていた「インディアン砦」があった場所にできました。



H14. 11. 6 インディアン砦



H27. 4. 4 クライミングウォール



H27. 4. 4 キンダーツリー

続いて4月25日に、ファミリーランド内のレクリエーション広場がリニューアルオープンしました。今まであったパターゴルフ場は人工芝の傷んだ部分を修復して快適に使えるようになりました。また、今までのキッズテニスコートに加えて、バスケットゴールとキッズサッカーゴールを新設しました。そして、な、なんと利用金額も大人（高校生以上）500円が400円に値下げ！（小中学生は250円が200円に！）しかも平日は半額！！これはもう遊ぶしかないでしょ！（3時間、各種スポーツ施設が使えます）

